Horwerstrasse 3a CH-6010 Kriens T +41 41 329 60 61 schulekriens-zentrum.ch/grossfeld



Kriens, 24.04.2020



Geschätzte Eltern Geschätzte Erziehungsberechtigte

Ich hoffe, es Ihnen und Ihrer Familie gut und dass Sie die schönen und warmen Frühlingstage im Garten oder rund ums Haus geniessen konnten.

Fernunterricht

Neu werden wir die «Abhol- und Bring-Tage» auf den Montag setzen. Das erste Mal ist es für Ihr Kind am Montag, 27.04.2020 möglich, zur gewohnten Zeit das Schulmaterial entweder selber abzuholen oder es wird am Montag per Post oder per Mail weitergeleitet.

Den Donnerstag werden wir bis zum Präsenzunterricht so einrichten, dass Ihr Kind Zusatzmaterial auch zu den zugeteilten Zeiten, per Mail oder auf dem Postweg abholen oder bekommen kann.

Das Angebot für den Fernunterricht gilt jetzt auch für unsere Kindergarten-Kinder. Jedoch ist es freiwillig. Wenn Sie als Eltern froh sind, Ihrem Kind pro Tag max. eine Stunde lang einen Auftrag zu geben, können Sie entweder in der Schule das Material abholen oder per Post/Mail von der Klassenlehrperson senden lassen.

Mein Team und ich hoffen sehr, dass wir bald mit dem Präsenzunterricht vor Ort in der Schule starten dürfen. Bleiben wir zuversichtlich!

Ich und mein Team grüsst Sie herzlichst!

Frohe sonnige Ostergrüsse

Marina Monti Schulleiterin

Schule Zentrum (Grossfeld, Dorf, Bleiche)

Volksschule Kriens

